

## BSC Heidelberg wurde Vierter



Am vierten und letzten Wettkampftag der Bogenschützen-Landesliga Recurve Halle in Sinsheim schloss der BSC Heidelberg die Saison mit dem vierten Platz unter acht Mannschaften ab. Nervenstark und mit neuem Teamrekord von 1502 Ringen besiegte der BSC den Tabellenzweiten und -dritten sowie zwei weitere Teams und verbesserte

sich um einen Tabellenplatz. Mit dem vierten Platz sicherte sich der BSC auch das Startrecht für die nächste Saison und vermied den Weg über die Relegationsrunde. Die Mannschaft v.l.n.r.: Niklas Rausch, Detlev Berlingen, Christine Bignion, Ulrike Schütz, Coach Gerhard Baumann, Michael Stammel und Birgit Grein. Foto: privat